

Altdorf, 26. März 2017 / Bn1

Medienmitteilung Nr. 42 / 2017

Gemeinde: Flüelen

Selbstkollision mit Wohnanhänger – niemand verletzt

Am Samstag, 25. März 2017, kurz nach 17.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit bündnerischen Kontrollschildern mit einem Wohnanhänger mit ernerischen Kontrollschildern auf der Axenstrasse in Richtung Nord. Ca. 100 Meter nach dem Flüelertunnel wurde der Wohnanhänger von der Anhängerkupplung des Personenwagens getrennt. In der Folge kollidierte der Wohnanhänger mit der seitlichen Mauer. Verletzt wurde niemand. Der Flüelertunnel musste für kurze Zeit gesperrt werden. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.